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平
成
二
十
九
年
度 

 
 

 
 

取
り
組
み
目
標 

 

① 

認
知
症
が
進
行
し
て
も
、
本
人

が
望
む
「
普
通
の
事 

」
が
で
き
る

環
境
作
り 

② 
日
々
変
化
す
る
利
用
者
の
方
へ

の
対
応
と
看
取
り
ま
で
の
終
末
期
ケ

ア
な
ど
、
ご
家
族
が
安
心
し
て
任
せ

ら
れ
る
よ
う
、
ス
キ
ル
ア
ッ
プ
と
職

員
体
制
の
充
実
を
図
る 

 

以
上
の
事
を
今
年
度
の
ア
ク
シ
ョ

ン
プ
ラ
ン
と
し
て
取
り
組
み
ま
す
。

皆
さ
ん
が
参
加
で
き
る
活
動
を
増
や

し
、
想
像
力
を
働
か
せ
、
ご
利
用
者

さ
ん
が
求
め
て
い
る
こ
と
に
気
づ
き

応
え
ら
れ
る
よ
う
努
め
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

ま
た
、
こ
の
広
報
誌
を
通
じ
、
色
々

な
情
報
を
お
届
け
し
て
、
ご
家
族
の

「
安
心
」
に
繋
が
る
よ
う
精
一
杯
頑

張
っ
て
参
り
ま
す
。 

 

  ～介護員の認知症に関する研修会～ 
認知症疾患医療センターの菅先生をお迎えして、基礎

的な認知症に関することや、医療との連家について学

びました。55名の参加者があり、現場での実践が期

待されます 

  グループホームネットワーク会 
グループホームの管理者が集まり、それぞれの今

年度の活動予定報告や情報交換を行いました。他

グループホームで実際行っている行事の報告は参

考にできる事も多く、その中で、「運動会はとて

も盛り上がるし、喜んでもらえる・・」との報告

に、「やってみたい！」と即座に思いました。

様々な意見や提案を聞いて、充実した日課にした

いと思います🎶 

   第1回グループホーム運営推進会議 
4月19日、今年度1回目の推進会議を開催しま

した。ご家族、民生委員、市職員の方々の参加

で、グループホームの今年度の目標や、所長よ

り29年度事業報告等、報告させて頂きました。

これからも地域や行政と連携して、広く意見、

助言等を聴き日々の業務に活かして参ります。 

今年も、かつら  

温泉足湯がオー

プンしました🎶 

気分転換には最

高です！！ 

晴天の中、お花見、最高でした!(^^)! 

また、お弁当の評判も良く格別美味し

かったです🎶 

今月の行事 

☆彡 花と野菜の植え付け    ☆彡 新緑ドライブ    ☆彡 誕生会 




